

Street Food Grecque ? Les Filous débarquent à Clermont-Ferrand

Le jeudi 25 mai prochain, à 17 heures, 8 Boulevard Desaix, à Clermont-Ferrand (63), Antoine Divine, inaugurerà son troisième établissement "Les Filous" après le succès, mérité, des deux premiers, situés à Toulouse (31).

Un temps fort qui permettra à Antoine Divine, directeur de l'enseigne, de retracer l'histoire du projet depuis sa genèse, et, peut-être, de vous faire découvrir de nouvelles saveurs.

Après de nombreux voyages, ayant nourri son côté épicurien, et avec l'aide de sa famille, Antoine ouvre son premier restaurant, spécialisé dans la street food grecque, en 2019, à Toulouse (31).

Fort de son succès, grâce à une cuisine riche et variée, adaptée à tout budget, un deuxième restaurant a pu ouvrir dans l'année qui a suivi.

Pour Antoine, attaché à sa région d'origine, l'Auvergne, le troisième restaurant se devait d'être clermontois.

Et la suite de la soirée ?

Après le point presse, place à l'ouverture au grand public, à 19 heures !

Afin de régaler les premiers adeptes, 100 menus seront offerts.



Les Filous c'est avant tout une histoire de famille.

Passionnée par la cuisine et le goût de l'aventure, c'est lors d'un voyage en Grèce que la fratrie, Antoine, entrepreneur, Benjamin, boulanger et Emilie pâtissière ont eu pour idée de fusionner leur passion autour d'une cuisine grecque basée sur des recettes élaborées par leur mère Cathie.



Instagram icon lesfilous_family

Le concept

Une cuisine authentique

Des légumes, jusqu'au sauce en passant par les accompagnements, tous les produits sont faits maisons et préparés, chaque jour, par les équipes des restaurants.

La générosité, le goût et la qualité sont leurs priorités afin de ravir les papilles de tous.

Côté chiffres



20 employés à Toulouse et 4 postes disponibles à Clermont-Ferrand



Deux restaurants à Toulouse et un à Clermont-Ferrand



En 2022 : 40 tonnes de frites et 150 000 sandwichs vendus

